

委員会視察研修報告

総務常任委員会

「スマートインター チェンジを勉強」

10月21・22日

委員長 黒 哲夫 議員

甘楽パーキングエリアに接続するETC専用のスマートインターを検討するため妙高市を訪問し「新井スマートインター」の計画から設置までの経緯など、インター設置のノウハウを見聞しました。



スマートインター視察

国道十八号線に挟まれて「道の駅」があり、市道として開設する部分が少ないため事業費が少なく、開設後の維持管理費も少なくて済む利点も見逃せません。

さて、当町はどうでしょ。利用台数一日五〇〇台を目指す。周辺の地域など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原

など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原

れました。パーキングと山紙)及びアスパラガスの産地として有名です。

スキー客が中心であつた観光客減少対策として、グリーンツーリズムを始め、その後「ふる里回帰支援センター」へと進展しました。センター本部はNPO法人で東京・銀座にあります。

ふる里回帰とは「将来定年退職者がふる里を探すことではないか」ということです。そこで、市では「いやまに住んでみません

10月21・22日

「体験型農業を視察」

産業常任委員会

委員長 吉田暁宣 議員



飯山市議場にて

この地域は、妙高高原など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原

など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原

人。自然資源に恵まれ、国道十八号線に挟まれて「道の駅」があり、市道として開設する部分が少ないとため事業費が少なく、開設後の維持管理費も少なくて済む利点も見逃せません。

課」を設置し、本部と連携を図りながら活動しています。

回帰センターでは、短期滞在型「田舎体験・まなび塾」、田舎暮らし「百姓塾」、長期滞在型の「田舎体験」などを実施しています。毎年一八〇人程度がセミナーに参加し、過

期滞在型「田舎体験・まなび塾」、田舎暮らし「百姓塾」、長期滞在型の「田舎体験」などを実施しています。毎年一八〇人程度がセミナーに参加し、過

10月26、27日

「大規模な環境研究所と統合中学校を視察」

社会常任委員会

委員長 長谷川儀平 議員



統合中学校を視察

この地域は、妙高高原など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原

など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原など観光と電子関連産業を抱えている利点もあります。この地域は、妙高高原

環境研究所は、地球温暖化問題を始めとした、循環型社会のリスクなどの研究を実施している大規模な施設でした。埋め立て塔の管理と水分補給で、当町の最終処分場と同じようにして作成しなければなりません。今年度予算で調査費を計上し、設置に向かっており、スタートが期待されます。

環境研究所は、地球温暖化問題を始めとした、循環型社会への取り組みを行っています。

甘楽町議会だより(4)